



## PENSÉE DOMINANTE

Pour le Mois de Janvier 1904

Honorer et Imiter la Vie cachée de Notre-Seigneur  
dans L'Eucharistie.



UNE chose frappe tout d'abord, lorsqu'on médite sur la vie du divin Sauveur : c'est que les trente premières années de cette vie si précieuse, qui n'en devait compter en tout que trente-trois, aient été ensevelies sous le mystère d'une vie profondément cachée. Le Sauveur, comme il le déclare lui-même, est " sans cesse occupé aux intérêts de son Père," et cependant il passe la plus grande partie de sa vie dans la retraite et le silence, dans l'obscurité la plus complète, alors qu'il aurait pu faire de cette vie une longue chaîne de miracles et de prodiges, pour l'étonnement du monde.

O grande, sublime et ineffable leçon ! La vie active, féconde et vraiment fructueuse pour la gloire de notre Père des cieux est donc avant tout la vie cachée ; vie d'humilité et de renoncement, de travail et d'obéissance, de recueillement et de prière ?

Oui, voilà la vie glorieuse par excellence pour Dieu : et telle sera, en fait, la vie de Jésus et de tous les Saints, du Maître et des disciples, du Modèle et des imitateurs.